

市民の声を市政につなぐ②

地域懇談会から

秘書広報課 ☎66♦1145

市長の市政運営方針である現場主義の二環として、「市長への手紙」から引き続き、市長が直接市民の皆さんと意見を交わす「地域懇談会」が行われました。



市長からの現状報告

渋滞緩和のため、市は国道23号バイパスの早期全線開通を目指しています。8月に五井トンネルの貫通式が行われ、10月には国坂トンネル(仮称)の工事に入りました。国道23号の用地買収は一部を除き進んでいます。東京五輪開催年度中の開通を国へ要望すると共に、市も協力していきます。皆さんにはご迷惑おかけしますが、ご協力をお願いします。

国道23号バイパス進捗状況

ラグーナ蒲郡地区開発

9月に海陽多目的広場がオープン、同月リゾートホテル「ラグーナベイコート倶楽部」が着工し、土地の活用が進んでいます。また、その他の未利用地については、将来商業エリアとして開発される予定です。

三河港蒲郡地区の改良

蒲郡の港は今年50周年を迎え、10月にクルーズ客船・帆船が寄港しました。国からの補正予算が10億円つき、今後更に岸壁整備が進められることになりました。



た。これにより、さまざまな船の三河港蒲郡地区への寄港が可能となります。今後も港の整備に市として尽力したいと思います。

地域懇談会って？

市長が市内中学校区を回り、市民の方と市政やまちづくりの提言などについて意見交換を行います。

今年は10月29日(土)から始まり、全7回・351人の市民の方が参加しました。